

## ABSTRAK

**Mariana.** 200101120575. *Pengembangan Koleksi Digital dalam Meningkatkan Kualitas Bahan Pustaka di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru*, Dosen Dr. Muhammad Nur Effendi, S.Ag., S.S., M.Pd.I. pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata kunci:** Pengembangan Koleksi, Koleksi Digital, Perpustakaan Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru.

Penelitian ini membahas tentang pelaksanaan pengembangan koleksi digital dalam meningkatkan kualitas bahan pustaka di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru. Dengan berkembangnya teknologi saat ini, bukan tidak mungkin koleksi perpustakaan yang ada dapat dikembangkan menjadi koleksi digital, sehingga memudahkan masyarakat dalam mencari dan mengakses informasi yang dibutuhkan, pustakawan harus selalu mempunyai sikap aktif, kreatif, dan inovatif dalam memberikan pelayanan khususnya layanan koleksi digital diperpustakaan

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan pengembangan koleksi digital dalam meningkatkan kualitas bahan Pustaka di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru dan kendala yang dihadapi pada pengembangan koleksi digital. Jenis penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field reseach*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis penelitian ini melalui tahapan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada pengembangan koleksi digital dalam meningkatkan kualitas bahan pustaka di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru belum ada kebijakan resmi secara tertulis, yang ada hanya koordinasi secara langsung antara pihak perpustakaan dengan pihak ketiga yaitu Aksaramaya. Kegiatan pengembangan koleksi digital di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru yaitu melalui proses kebijakan perpustakaan, seleksi bahan pustaka, pengadaan, penyiangan dan evaluasi. Adapun kendala dalam proses pengembangan koleksi digital yaitu masalah dana anggaran dalam pengadaan koleksi, belum adanya koleksi digital dalam bentuk pdf, serta masalah harga yang tidak sesuai standar yang ditentukan dalam setiap pengadaan koleksi.